



Prüfungswesen 2018

Bericht 3

Kata-Lehrgang in Karlsruhe

Am 17.02.2018 fand in Karlsruhe ein Koshiki-no-Kata-Lehrgang mit Michael Hoffmann und Dieter Münnekhoff statt, den auch sechs Judoka aus Württemberg besuchten. In sieben Stunden wurden alle Techniken gezeigt und bis ins Detail erläutert. Schwerpunkt war immer wieder der Kampf zwischen Uke und Tori – Uke gibt bis zum Schluss nicht auf, verliert dann aber überraschenderweise immer wieder ;-)

Die Württemberger Judoka danken Dieter und Michael für diesen sehr lehrreichen und kurzweiligen Lehrgang. Vizepräsident Andreas Kronauer lobte die gute Zusammenarbeit im Bereich Kata mit unseren Freunden aus Baden.

AC



v.l.n.r: Dieter Münnekhoff, Stefan Traa, Andreas Kronauer, Anja Gutermann, Michael Hoffmann, Astrid Czymara, Peter Schäfer, Frieder Straub.